

「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2025年2月5日（水）に開催いたしました。

1名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

お薬の副作用について

長く定期薬を服用しているAさん。最近、他の病院と薬局からお薬を出してもらい飲んでいること。お薬の飲み合わせは確認されたそうです。それを機に今まで飲んでいたお薬の説明書を読むと「グレープフルーツジュースを飲まないように」との文言が。今まで気にしていなかったけど、他の柑橘系も摂ってはダメなのかと気になりだしてとのご相談でした。

お薬の中には、よくテレビでも言われている一般的な食事やサプリメントと一緒に摂ってはダメと言われるものがありますね。しかし、どうしてダメなのか、忘れてしまいます。今回のように副作用についてご理解されているとより一層注意ができ、怖くてお薬が飲めなくなるということもなくなりますね。お薬の心配事は遠慮せず、薬剤師に質問してください。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するように努めています。